Vía Láctea se fijó en 30,000 parsecs. Este nuevo descubrimiento coloca la frontera extrema de nuestro dominio cósmico en dos quintillones de millas más allá de lo que nosotros pensábamos. Para escribir un quintillón en cifras, ponga un 1 y agréguele 18 ceros, según el plan americano. El quintillón inglés es un millón elevado a la quinta potencia. Para escribirlo en cifras ponga un 1 y agréguele 30 ceros.

Es este un gran universo, y es tonto ponerle límite alguno, porque, con todos los respetos a Einstein y a su curvatura del tiempo y el espacio no puede existir límite ALGUNO al espacio o al tiempo. Eso se soluciona por las preguntas: ¿Qué es lo que hay más allá de sus límites? ¿Qué es lo que viene después del final de su tiempo?»

Todo aquello que es realmente bueno, RINDE RESULTADOS. El Juez Gary, de la gran compañía de aceros, dedica su atención a «la seguridad primero», traducida a su más práctico: «No se lastime». La compañía de aceros gasta un millón de pesos anuales combatiendo los accidentes. Ha gastado en conjunto cien millones para hacer que sus gigantescas plantas y sus bosques de enormes maquinarias maten los menos obreros posibles.

El Juez Gary le dirá a usted que su compañía nunca hizo una inversión mejor, aun desde el punto de vista del accionista más egoísta. Cada peso gastado para aumentar la seguridad es devuelto por un mayor trabajo, una mayor eficiencia y un mejor interés en la inversión.

ALGUNOS se preocupan a causa de que en los cuarenta y ocho Estados hay cuarenta y ocho diferentes clases de leyes matrimonia-les y leyes de divorcio. Eso es causa para campañas, pero no para quejas.

## Para muchos...

Para muchos la ausencia es dolor y es [olvido;

para mí la ausencia ha sido fuente de convicción, ala de mi ilusión.

No encuentro compañía que valga lo que [vale,

ni amor que le compita ni mujer que le [iguale:

nada como ella encuentro.

Y esto me ha valido contra todo dolor, y contra el olvido; he de quererla siempre,

siempre; pues (ni igual-menos mejor-)
nada como ella encuentro
para mi corazón.

Mi soledad me hace esperarla; mi dolor, bendecirla; recordarla siempre, mi amor.

RAFAEL ESTRADA.

El matrimonio, que sólo tiene unos cuantos miles de años de existencia, es un experimento para aquel que lo considera fríamente. Es un Sacramento Divino de Origen Celestial y siempre duradero para otros. Es un medio fácil de llegar, fácil de resolver, de aceptar y dejar, una proposición de socios para muchos.

Es, fundamentalmente una escuela de entrenamiento para los hombres, en la que lentamente van aprendiendo decencia, gracias a la influencia educadora de los hijos.

Nadie sabe cómo se desenvolverá el matrimonio. Por tanto, en vez de quejarse acerca de las cuarenta y ocho leyes diferentes de los cuarenta y ocho Estados, la nación debería congratularse. Cada Estado hace sus propios experimentos y da cuenta de los resultados sin soliviantar a los otros. Nuestra seguridad está en la heterogeneidad de nuestras leyes y nuestras costumbres.

VEINTE mil personas mueren de cáncer al año sin nécesidad. No abandone las pequeñas hinchazones en el cuerpo o partes adoloridas. Al principio el cáncer superficial puede destruirse en unos cuantos minutos sin dolor.

Los cánceres más profundos son tocados por el radio. La nueva máquina de un terrible poder envía sus rayos a través de un ladrillo de dos pies de ancho y a través de un pie de aluminio y fotografía los huesos de la mano colocada tras del ladrillo y el aluminio.

La ciencia es poderosa. Puede ayudarle a usted si usted permite su ayuda. Manténgase lejos de los curanderos de todas clases, inclusive de los curanderos que piensan que pueden curarlo a usted, hablándole acerca de su enfermedad; a menos de que esto último le preste a usted alientos.

Después de los Rayos X y de la cuchilla del cirujano, viene el ánimo. La energía de la sangre destruye el cáncer en muchos casos. La alegría aumenta la energía de la sangre.

«Médico, cúrate a ti mismo».

Eso dice la Biblia y eso figura en la vida moderna.

Vea dos párrafos informativos.

«John D. Rockefeller ha decidido permanecer una semana más en el sanatorio».

Y.

«La Fundación Rockefeller gastó \$8.666,813 en obras de sanidad durante 1921».

Es más fácil curar a los demás que curarse a sí mismo. Lo que John D. Rockefeller y otros americanos muy intensivos necesitan, no es un sanatorio sino descanso. Con la mente como con las demás máquinas, usted tiene que quitar la correa de trasmisión de vez en cuando.

Los médicos europeos dirán a Mr. Rockefeller lo que dijeron a Mr. Harriman, que
una dieta de agua fría para un trabajador
mental es peligroso. Nosotros sabemos algo
más que eso en los Estados Unidos, a pesar
de que Mayo, el mejor cirujano que se conoce en América, toma vino tinto cuando
va a Francia, siendo, un firme soporte de la
prohibición aquí.

Los médicos de la Universidad de Toronto [han preparado un suero que, al parecer,
será para la diabetes lo que la antitoxina ha
sido para la difteria. Esto significa el ahorro de muchos miles de vidas cada año, y
vidas valiosas. Es otra victoria en la única
guerra buena, la guerra de la ciencia contra
la enfermedad, la ignorancia, la superstición,
el sufrimiento y la pobreza.

EN Glasgow, el Coro William Morris, se niega a cantar «Dios Salve al Rey» con bastante molestia para Lord Preboste. El coro que es radical, califica el himno nacional de «tontería sangrienta». Inglaterra es maravillosamente tolerante, en lo que a diferencias de opinión se refiere. Aquí esos hombres hubieran sido maltratados y encarcelados por no ponerse en pie y quitarse los sombresos cuando se toca alguno de nuestros himnos nacionales. Nosotros estamos más anticuados que los ingleses.

A. BRISBANE.

(El Mundo, Habana.)

Deben considerarse como inéditos, y remitidos por sus autores, los artículos que no llevan al pie la indicación de donde proceden.

